

Venezuela : soumission de l'opposition aux intérêts des États-Unis



Caracas, 20 février (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a dénoncé le fait que les partis de l'opposition soumettent leur participation aux élections présidentielles du 22 avril prochain aux intérêts des États-Unis.

Diosdado Cabello a ajouté qu'il existe, au sein de la droite de ce pays sud-américain, des contradictions concernant la possibilité de se présenter ou non aux élections ce qui dépend de la décision de Washington.

Le dirigeant socialiste a relevé que toutes les forces révolutionnaires, les organisations sociales et le Grand Pôle Patriotique appuient le chef d'état vénézuélien Nicolás Maduro pour remporter de nouveau la victoire aux urnes.



Radio Habana Cuba